



## Neues Leben in historischem Suhler Fabrikgebäude

Als Autohaus soll das markante Fabrikgebäude auf dem ehemaligen Sauer-Gelände zwischen Auenstraße und Amtmannsweg Mitte nächsten Jahres seine Türen öffnen. Derzeit läuft die Sanierung, neue Fenster sind bereits eingebaut. Als besonderen Blickfang plant Investor Wilfried Ehrhardt einen gläsernen und bei Dunkelheit beleuchteten Außenaufzug für Autos an der Fassadenseite zum Viadukt hin. Die Öffnung dafür ist auf dem Foto deutlich zu erkennen. ■ Seite 15 FOTO: frankphoto.de